

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tremblement de terre en Turquie et en Syrie : la Ville de Juvisy votera une aide de 5000 euros

Le 6 février dernier, la Turquie et la Syrie ont été frappées par un séisme de magnitude 7,8 sur l'échelle de Richter qui a causé la mort de plus de 35 000 personnes et détruit une bonne partie de la région de Gaziantep, dans le sud-est de l'Anatolie. Face à l'ampleur de ce drame, les élus de Juvisy ont décidé de soumettre au vote du Conseil municipal du 16 février prochain un fonds d'urgence de 5000 euros qui sera reversé à la Croix-Rouge Française.

Les images terribles qui nous parviennent de ce drame et le bilan qui s'alourdit chaque jour un peu plus nous montrent l'ampleur des besoins des populations victimes de cette tragédie. À l'instar de nombreuses collectivités françaises, essonniennes en particulier, et des sapeurs-pompiers de l'Essonne qui participent aux opérations de déblaiement, les élus de Juvisy ont souhaité participer à l'extraordinaire élan de solidarité qui se manifeste depuis le 6 février en débloquant une aide de 5000 euros. Celle-ci sera reversée à la Croix-Rouge Française qui participe sur le terrain à l'aide humanitaire et au sauvetage des victimes enfouies sous les décombres.

Lamia BENSARSA REDA

Maire de Juvisy-sur-Orge